

EKITEN 2015

12/02/2015

En este encuentro, el Vicerrector Académico ha dado la bienvenida a lo 150 alumnos y alumnas que han participado en el encuentro.

A continuación, tres emprendedores han hablado sobre sus proyectos. Hemos contado con Batis Otaegi de Artzai Eskola, Nerea Makazaga y Unai Bordes de Zerbeer (Cerveza fabricada en Euskadi) y Jon Elorza que ha presentado la experiencia Pottokaleku. Todos ellos nos han hablado desde su experiencia emprendedora.

Los alumnos y alumnas han trabajado también proponiendo nuevas ideas de negocio de las que cinco han sido premiadas.

Para finalizar, se ha ofrecido un lunch en el que se ha podido degustar la cerveza que fabrica Zerbeer.

